

湊川相野学園 ニュース

発行:2015年3月
湊川相野学園理事長室会

No. 4



卒業生296名が元気に巣立つ

まだ寒の戻りが感じられる2月20日、三田松聖高等学校の卒業式が挙行されました。開催に先立ち、去る2月8日に急逝されました故齋藤孔孝校長に対して、全員黙祷をしご冥福を祈りました。式は則木教頭が校長代行を務められ、卒業生に送るメッセージの中に、生前ご用意されていた故齋藤校長の式辞を入れながら生徒たちの晴れの日を祝福されました。

卒業生たちは思い出深い3年間を保護者や先生方に感謝の心をもって振り返り、元気に新しいステージへ羽ばたいていきました。



サッカー日本代表 岡崎選手のサインボールGET!

けやき台中学校出身のサッカー日本代表 岡崎慎司選手(ドイツブンデスリーガ・1, FSV Mainz所属)が昨年12月来校の際、三田市に直筆サインボールを5個寄贈してくれました。三田市が応募を募ったところ442名の応募があり、その中から湊川短期大学附属キッズポート保育園に通っている木村壮快ちゃんが見事当選しました。そのボールは、保護者の方の好意により園内に数日間展示され他の園児たちも一緒に喜びました。

岡崎選手のガッツあふれるプレーが、園児たちをより元気にさせてくれることを願い、みんなで活躍を見守りたいと思います。頑張り岡崎選手!!

三田市新庁舎訪問

湊川相野学園と連携協力に関する協定書を結んでいる三田市へ新庁舎見学を兼ねて、竹内英明市長に貴重なお時間をいただきました。

当学園とは福祉や市民大学など以前からの協力体制に加え、子育て世代への支援や多くの市民が介護研修を受けられるような体制づくりによって、力強い地方再生の道を共に歩むことを願っているとお言葉を市長よりいただきました。

また、取材の後、市議会々議場・武庫川が一望できる展望室などをご案内いただき、立派になったのは市庁舎だけではなく、市職員の方々の表情がすごく明るくなったように感じました。



平成27年度「湊川相野学園交流会」開催のご案内

(平成27年4月1日(水) 三田ホテル 19:00スタート)

この会は、湊川相野学園職員が各職場において親睦を深める機会があっても、全員が一同に会してお互いに知り合い・ふれあい・語り合う場がありませんでした。学園は一つであることを再認識することや、職員全員がさらなる親睦を深めることを目的とし、平成22年度から全学園教職員の交流会が開催されています。是非とも万障お繰り合わせの上、ご参加くださいますようお願い申し上げます。